

Sube Fitch Ratings calificación a México

EL NORTE / Staff

NUEVA YORK.— La agencia Fitch Ratings subió ayer la calificación a la deuda mexicana de largo plazo en moneda extranjera, a “BBB+” desde “BBB”, citando la fortaleza macroeconómica del País y el compromiso del Gobierno en seguir impulsando reformas estructurales.

De hecho, su decisión la boletínó ayer unas dos horas después de que el Gobierno federal presentó en un evento público su iniciativa de reforma financiera.

El nuevo nivel de “BBB+” concedido a México es el segundo escalafón, de abajo hacia arriba, dentro del rango de “grado de inversión” en la escala de Fitch.

La perspectiva de la calificación fue puesta en “estable” por la calificadora.

Moody’s Investors Service, otra de las grandes calificadoras, tiene para México una calificación de “Baa1”, con perspectiva estable.

Por su parte, Standard & Poor’s mantiene al País en “BBB”, una calificación abajo en su escala equivalente, pero con perspectiva positiva, lo que significa que eventualmente también la puede subir.

La mayor parte del mercado estaba esperando que Fitch sólo mejorara su perspectiva sobre México, así que el alza de la calificación tomó por sorpresa a muchos.

“Esto es muy agresivo”, comentó a la agencia Reuters Benito Berber, analista de Nomura Securities, señalando que las dos reformas más importantes para las finanzas públicas, la energética y la fiscal, aún no han sido siquiera presentadas.

El anuncio de Fitch disparó la cotización del peso mexicano.

En operaciones vespertinas al mayoreo, el dólar rompió el piso de los 12 pesos por unidad, al situarse en 11.99, su nivel más bajo desde agosto del 2011.

Banco Base señaló que,

aparte del anuncio de Fitch, el movimiento cambiario también reflejó la confianza de que se llevarán a cabo más reformas estructurales.

Consideró que el dólar podría seguir bajando hasta los 11.85 pesos en el corto plazo y probablemente hasta 11.50 pesos, si se da la reforma energética, cuya presentación está programada para el segundo semestre del año.

La analista senior de deuda soberana de Fitch Ratings, Shelley Shetty, dijo luego que las exigencias para elevar la calificación soberana de México a “A”—el siguiente grado después de “BBB+”— serán mayores.

Explicó que deberán verse los efectos reales de las reformas económicas en la tendencia del crecimiento de País.

(Con información de Reuters y Notimex)